



Spende für Kletterwand-Projektgruppe

Über eine Spende von 1000 Euro kann sich die Projektgruppe „Kletterwand“ der Realschule und des Gymnasiums in Neckartenzlingen freuen. Einen entsprechenden Scheck überreichte Peter Manz von der „Gärtnerei Manz“ während der Bauarbeiten. Es ist der Erlös, aus der Tombola am „Tag der offenen Tür“ der Gärtnerei im Frühsommer, der von der Familie Manz auf einen runden Betrag aufgestockt wurde. Peter Manz, selbst be-

geisterter Kletterer, freut sich sehr, dieses großartige Projekt mit unterstützen zu können. Das Bild zeigt von links die Schüler der Projektgruppe Lukas Menz, Mirit Heyden und Julian Johannsen, Peter Manz, Achim Sippel, Schulleiter der Realschule, Iris Bese-mer von der Realschule und Achim Staudinger vom Gymnasium, die beiden betreuenden Sportlehrer des gemeinsamen Kletterwandprojekts.

pm